

«Faszination Aquarell»: Heute Vernissage

Ausstellung von Erika Tschütscher in der DoMuS-Galerie

SCHAAN – Heute Donnerstag, den 21. August um 19.30 Uhr öffnet die DoMuS-Galerie im Schaaner Rathaus ihre Pforten zur Vernissage einer neuen Ausstellung. Unter dem Titel «Faszination Aquarell» wird Erika Tschütscher ihre farbenfrohen Bilder präsentieren. Zur Eröffnung der Ausstellung sind alle Interessierten herzlich eingeladen.

Erika Tschütscher, 1939 in Höchst in Vorarlberg geboren und aufgewachsen, kam durch ihre Heirat vor über 40 Jahren nach Vaduz. Sie hat vier Kinder und sechs Enkelkinder. Nachdem die Kinder flügge geworden waren, schaute sich Erika Tschütscher nach einer neuen Beschäftigung um und erfüllte sich ei-

nen schon lange gehegten Wunsch: sie besuchte 1990 ihren ersten Malkurs bei Edwin Scheier in der Erwachsenenbildung.

Obwohl sie dabei erkannt hatte, dass noch ein weiter Weg vor ihr lag bis zum vollendeten Bild, schreckte sie dies nicht zurück, mit der neu entdeckten Leidenschaft weiter zu machen. Sie liebt die Natur, besonders die Blumen, und wollte dies alles durch die Malerei noch intensiver erleben. Mit der ihr eigenen Beharrlichkeit besuchte sie weitere Kurse und stiess 1991 zur damals noch jungen Malgruppe 90. Die Mitglieder der Malgruppe sind inzwischen ihre besten Freundinnen und Freunde geworden. Mit ihnen hat sie weitere Kurse bei Edwin Scheier, Arthur Droop, Roland Haas, Kurt Susanna und Franz Go-

lowitsch besuchen können. Besonders aber schwärmt sie von den Kursen bei Brunhilde Miatto und Gerhard Mangold. Insgesamt neunmal war Erika Tschütscher mit ihren Freunden aus der Malgruppe jeweils auch eine Woche in den Malferien im Piemont, in der Toskana, im Südtirol, im Bergell, in Südfrankreich und im Tessin. Sie sagt, ohne ihre zehn Malfreundinnen und Malfreunde hätte sie diese schönen Gegenden wohl nie so intensiv erleben und malen können.

Bereits fünfmal stellte Erika Tschütscher bei den Gemeinschafts-Ausstellungen der Malgruppe 90 ihre Bilder im Rathausaal und im Gemeinschaftszentrum in Schaan aus. Jetzt aber will sie in ihrer ersten Einzelausstellung im DoMuS eine grössere Anzahl ihrer

Bilder einem breiten Publikum zeigen. «Ich wählte den Titel meiner Ausstellung ganz bewusst «Faszination Aquarell», sagt Erika Tschütscher, «weil mich diese spontane Art des Malens immer wieder aufs Neue fasziniert. Ich könnte mir heute eine Leben ohne die Malerei nicht mehr vorstellen. Sie gibt mir Erfüllung in meinem Leben und ist mir Herausforderung zugleich.»

Erika Tschütscher zeigt ihre Aquarelle im DoMuS vom 22. August bis 21. September. Die Ausstellung ist jeweils freitags von 14 bis 20 Uhr, samstags und sonntags von 14 bis 18 geöffnet. Erika Tschütscher ist während der Öffnungszeiten anwesend und freut sich auf viele interessante Begegnungen und Gespräche. DoMuS